
 

 

 

 

 

 

 

例会日 ： 毎月第 2・第 4水曜日   

場 所 ：  各務原市産業文化センター２階 

住 所 ：  各務原市那加桜町２－１８６ 

        ＴＥＬ 〈０５８〉３８２－４６４９  ＦＡＸ 〈０５８〉３８２－４７１９ 

会  長 ： 左高 洋          幹  事 ： 金武 峰之 

副会長 ： 小島 博彦        会  報 ： 松原 竜二  

     ２０２2年 9月 28日（水） 18：30～ 

１）  ガバナー公式訪問 

                場所 ： 産業文化センター8階 ぶるうすかい 

     ２０２2年 10月 12日（水） 19：30～ 

２）  外部卓話 

                場所 ： 産業文化センター2階 第 4会議室 

     会員総数 30名（出席免除３名） 

          （2022.7.1 現在） 

  前  回   9月 21日  補正後出席率       81.48% 

   前々回   8月 24日  補正後出席率       51.85% 

 

司 会 進 行          

矢沢 栄治 副幹事 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶           左髙 洋 会長 

 皆さん、こんばんは。本日は、商工会議所 青年部岩

井会長、青年部員の方々、お忙しい中ご出席頂きまし

て有難う御座います。本日の進行ですが、先ずはじめ

にロータリーの例会を行い、その後懇親会を行いま

すので宜しくお願いします。交流会開催にあたり事

前に岩井会長と話をしたところ、ロータリーの名前

は周知しているが活動内容は分からない、と聞きま

したので本日は各務原ロータリーの活動内容をご紹

介したいと思います。 

そして最後に、幹事報告として青森県災害義援金とし

て 500円、地区補助金事業の協賛金として 5，000円

のご協力をお願い致します。引き続きどうぞ宜しく

お願いします。 

報 告 

東海北陸道グループ 第 1回

幹事会報告 

    金武 峰之 幹事 

 皆さん、こんばんわ。先日

東海北陸道グループ 第 1 回

幹事会が関観光ホテルにて

～ 親睦交流例会（各務原商工会議所 青年部）於：YAZAWA２ ～ 

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ 

各務原ロータリークラブ 
国際ロータリー第２６３０地区  東海北陸道グループ ２０２2－２０２3年度 

国際ロータリー会長 

ジェニファー・ジョーンズ（カナダ） 

    第 2763例会 

令和 4年 9月 21日（水）  

     Ｎｏ．０700 



開催されました。その時の内容をご報告させて頂き

ます。6クラブの活動内容等を報告しあう会で、各務

原RCには無い取り組みをされているクラブが多かっ

たです。その一つに、家族例会の開催が挙げられま

す。奥さんやお子さんも一緒に、バーベキューや旅行

に参加する例会です。又、SDGｓ持続可能な開発目標

の一環として、環境保全活動を市内の高校生と一緒

に植樹活動として行っているクラブもありました。

そして台湾の高校生と関商工の生徒間で交流があっ

たりと、新しい取り組みをされていると感じました。 

又、会員増強に伴い女性会員を増やす取り組みが挙げ

られています。以前開催されていた『夫人の集い』を

再び開催し、親睦を深める取り組みもしていると伺

いました。そして来年 5 月には幹事会旅行が開催さ

れ、各務原 RCがホストとなっております。皆さんに

喜んでいただける様な楽しいプランを練っていきた

いと思っております。 

 

2630地区クラブ研修リーダーセミナー報告 

              小林 幹男 委員長 

改めまして、こんばんわ。

8/27（土）に岐阜グランド

ホテルにて開催されまし

た、2630地区のクラブ研

修リーダーセミナーに参

加してきました。お手元

の資料にもありますがロ

ータリーについて改めて

お話しを伺って来ました。研修リーダーは縁の下の

力持ちになってロータリーを支える、と伺いました

ので、私も陰ながら支えていきたいなと思っており

ます。その他に『てんびんの詩』というビデオを見て

きました。近江商人のお話で、商家の息子が鍋の蓋を

苦労して売って帰ってくると言うお話しです。人を

騙して売るのではなく、心を尽くして売ると沢山売

れる、というお話しでした。皆さんも一度見て頂けた

らなと思いました。 

又、パストガバナーと直前がバナーの対談もありまし

て、皆さんとてもロータリーに対しての想いが強い

なと感じられました。私たちもこの様に親睦を深め、

皆さんと仲良く交流していけたらなと思っておりま

すので、これからもよろしくお願いします。 

 

ニコＢＯＸ報告  

       Ｒ財団委員会 竹田 克茂 委員長 

・左高 洋 会長  今日は青年部の皆様、宜しくお

願い致します。 

・金武 峰之 幹事  皆様、こんばんわ。本日はロ

ータリーと青年部の交流会です。両方に所属している

私としてはいつものメンバーに新しいカタチでお会

い出来て新鮮です。岩井会長率いるＹＥＧの皆様、楽

しんで下さいね。 

・横山 浩之 ＳＡＡ  今日は楽しく参りましょう。 

・小林 幹男 君  ＹＥＧとの交流会は初めての企

画なので楽しみです。皆さん、飲んで食べて話して楽

しく帰って下さい。そして卒業されましたら、各務原

ＲＣに加入してください。 

・河野 春男 君  急に寒くなりましたね。皆様、

体調を崩さないように気を付けましょう。 

・岩田 依子 君  なかなか通常例会に参加できず

申し訳ありません。頑張って出席しますので宜しくお

願い致します。 

・会員一同より ＹＥＧの皆様、本日は宜しくお願い

します。 

 

乾 杯 

商工会議所 青年部 

副会長 松下 弘典 様 
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締 め の ご 挨 拶         

金武 峰之 幹事 

 

 

 

 

 

～ 三本締めにて終会 ～ 

 

 

 

卒業 11年目の竹田 克茂 君 最後に盛り上げて 

頂き有難うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

談 ～ 

 

 

 

ＹＡＺＡＷＡ２の皆様、矢沢 栄治 幹事、有難うご

ざいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


